

Sexta. El seguimiento del presente Convenio corresponde a la Comisión General para la Formación Continua, sin perjuicio de lo previsto en el artículo 17 del 2.º Acuerdo de Formación Continua en las Administraciones Públicas.

Séptima. De los litigios que puedan plantearse en la aplicación e interpretación de este Convenio conocerá la jurisdicción contencioso-administrativa.

Octava. La Comunidad Autónoma de Castilla y León acreditará la realización de la actividad de acuerdo con lo previsto en la Ley General Presupuestaria.

Novena. Este Convenio tendrá vigencia durante el ejercicio presupuestario de 1998.

Y en prueba de conformidad, firman el presente Convenio en duplicado ejemplar, quedándose uno en poder de cada parte, en el lugar y fecha arriba indicados.—El Ministro de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy Brey.—El Consejero de Presidencia y Administración Territorial de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, Isaías López Andueza.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

13485 *RESOLUCIÓN de 13 de mayo de 1998, de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 1/166/1998.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 64 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, y en cumplimiento de lo acordado por el Tribunal Superior de Justicia de Albacete, se tramita el recurso contencioso-administrativo número 1/166/1998, promovido por doña Águeda Mesa Jiménez, contra certificación de servicios prestados emitida con ocasión del concurso de traslados voluntario para plazas de personal sanitario no facultativo, convocado por Resolución de la Secretaría General del INSALUD de 9 de febrero de 1996 («Boletín Oficial del Estado» del 28).

Lo que se hace público a efectos de notificación, a cuantos aparezcan interesados en el mismo, emplazándoles para que puedan comparecer y personarse ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Albacete, en el término de nueve días, a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 13 de mayo de 1998.—El Director general, Roberto Pérez López.

13486 *RESOLUCIÓN de 13 de mayo de 1998, de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 442/1998.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 64 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa y en cumplimiento de lo acordado por el Tribunal Superior de Justicia de las Islas Baleares, se tramita recurso contencioso-administrativo número 442/1998, promovido por doña Consuelo Rodríguez Santamaría, contra la Resolución de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud, de 19 de enero de 1998 («Boletín Oficial del Estado» del 28), por la que se aprobaba la resolución definitiva del concurso de traslados voluntario para plazas de personal sanitario no facultativo, convocado por Resolución de 14 de noviembre de 1996 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre), de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud.

Lo que se hace público, a efectos de notificación, a cuantos aparezcan interesados en el mismo, emplazándoles para que puedan comparecer y personarse ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de las Islas Baleares, en el término de nueve días,

a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 13 de mayo de 1998.—El Director general, Roberto Pérez López.

13487 *RESOLUCIÓN de 19 de mayo de 1998, de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 1/533/1998.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 64 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, y en cumplimiento de lo acordado por el Tribunal Superior de Justicia de Albacete, se tramita el recurso contencioso-administrativo número 1/533/1998, promovido por doña Virtudes Moreno Ruiz, contra la Resolución de la Dirección General de Recursos Humanos del INSALUD de 19 de enero de 1998 («Boletín Oficial del Estado» del 28), por la que se aprobaba la resolución definitiva del concurso de traslados voluntario para plazas de personal sanitario no facultativo, convocado por Resolución de 14 de noviembre de 1996 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre), de la Dirección General de Recursos Humanos del INSALUD.

Lo que se hace público a efectos de notificación, a cuantos aparezcan interesados en el mismo, emplazándoles para que puedan comparecer y personarse ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Albacete, en el término de nueve días, a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 19 de mayo de 1998.—El Director general, Roberto Pérez López.

BANCO DE ESPAÑA

13488 *RESOLUCIÓN de 8 de junio de 1998, del Banco de España, por la que se hacen públicos los cambios de divisas correspondientes al día 8 de junio de 1998, que el Banco de España aplicará a las operaciones ordinarias que realice por su propia cuenta, y que tendrán la consideración de cotizaciones oficiales, a efectos de la aplicación de la normativa vigente que haga referencia a las mismas.*

Divisas	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar USA	150,593	150,895
1 ECU	167,144	167,478
1 marco alemán	84,817	84,987
1 franco francés	25,293	25,343
1 libra esterlina	245,934	246,426
100 liras italianas	8,608	8,626
100 francos belgas y luxemburgueses	411,148	411,972
1 florín holandés	75,248	75,398
1 corona danesa	22,265	22,309
1 libra irlandesa	213,933	214,361
100 escudos portugueses	82,812	82,978
100 dracmas griegas	49,981	50,081
1 dólar canadiense	103,111	103,317
1 franco suizo	101,924	102,128
100 yenes japoneses	107,261	107,475
1 corona sueca	19,242	19,280
1 corona noruega	20,202	20,242
1 marco finlandés	27,905	27,961
1 chelín austríaco	12,054	12,078
1 dólar australiano	89,964	90,144
1 dólar neozelandés	76,366	76,518

Madrid, 8 de junio de 1998.—El Director general, Luis María Linde de Castro.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA

13489 *ORDEN de 13 de abril de 1998, de la Consejería de Cultura, por la que se tiene por comunicada, sin objeciones, la modificación de los Estatutos de la Fundación evangélica «Reina Valera» y se dispone su inscripción en el Registro de Fundaciones Privadas de Carácter Cultural y Artístico, Asociaciones y Entidades Análogas de Andalucía.*

Vista la petición presentada por don Juan Llobregat Canut, en nombre de la Fundación evangélica «Reina Valera», en orden a la modificación de los Estatutos de la fundación para adaptarlos a la Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General, se resuelve con la decisión que figura al final a la que sirven de motivación los hechos y fundamentos jurídicos detallados seguidamente:

Hechos

La Fundación evangélica «Reina Valera» fue inscrita en el Registro de Fundaciones Culturales Privadas del Ministerio de Cultura por Orden de 17 de mayo de 1982, siendo transferida a la Comunidad Autónoma de Andalucía en virtud del Real Decreto 864/1984, de 29 de febrero. Son sus fines destinar a la difusión de la fe evangélica centros de encuentros cristianos para el estudio e información de la literatura bíblica.

Don Juan Llobregat Canut eleva escrito a esta Consejería con fecha 19 de enero de 1997, acompañando la escritura pública de modificación de los Estatutos y solicitando la inscripción de los mismos en el Registro.

Fundamentos jurídicos

Cumplidos en la tramitación del expediente los requisitos exigidos en los artículos 27 de la citada Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y 16 del Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero, por el que se aprueba el Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal.

Habida cuenta que de conformidad con el número 4 del artículo 27 de la citada Ley 30/1994, de 24 de noviembre, la modificación o nueva redacción de los Estatutos de una fundación acordada por su patronato debe comunicarse al Protectorado, y que éste sólo puede oponerse por razones de legalidad y mediante acuerdo motivado.

Y de acuerdo con el informe del Gabinete Jurídico de la Consejería de la Presidencia de la Junta de Andalucía, Unidad de Asesoría Jurídica en la Consejería de Cultura, he resuelto:

1. Tener por comunicada, sin objeciones, la modificación de los Estatutos de la Fundación evangélica «Reina Valera», acordada por su Patronato con fecha 14 de enero de 1998,

2. Ordenar la inscripción de la mencionada modificación en el Registro de Fundaciones y su publicación en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» y en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra la presente Orden, que pone fin a la vía administrativa, se podrá interponer recurso contencioso-administrativo en el plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente a su notificación, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 57 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 27 de diciembre de 1956, previa la comunicación prevista en el artículo 110.3 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Sevilla, 13 de abril de 1998.—La Consejera, Carmen Calvo Poyato.

13490 *ORDEN de 11 de mayo de 1998, de la Consejería de Cultura, por la que se reconoce, califica y dispone la inscripción en el Registro de Fundaciones Privadas de Carácter Cultural y Artístico, Asociaciones y Entidades Análogas de Andalucía de la Fundación «Himilce».*

Vista la solicitud presentada por doña Ana María Uruñuela Nieves, en orden al reconocimiento por esta Consejería del interés público de la Fundación «Himilce» y su calificación de Fundación cultural privada, se resuelve con la decisión que figura al final, a la que sirven de motivación los hechos y fundamentos jurídicos detallados seguidamente:

Hechos

Primero.—Con fecha 23 de octubre de 1997 y ante el Notario del Ilustre Colegio de Sevilla don Rafael Leña Fernández, se procede al otorgamiento de la escritura de constitución de la Fundación denominada «Himilce», registrada con el número 3.395 de su protocolo.

Segundo.—En ella se recoge la identificación de los fundadores, la voluntad de constituir una Fundación, la dotación consistente en 40.000.000 de pesetas, desembolsada inicialmente en un 25 por 100, y el resto será desembolsada en los años 1998, 1999 y 2000 a razón de 10.000.000 de pesetas en cada uno. Además, en la escritura de constitución se recoge la identificación de las personas que integran el Patronato y, en su caso, aceptación, así como los Estatutos de la Fundación.

Tercero.—En los Estatutos de la Fundación consta la denominación de la entidad, los fines y objetivos de la misma, en particular el estudio, investigación, difusión y promoción de la cultura andaluza, así como cuanto en ella se relaciona, su domicilio en Sevilla, calle Castelar, número 9, primero, su ámbito de actuación principalmente dentro del territorio andaluz; las reglas básicas para la aplicación de los recursos al cumplimiento de los fines fundacionales y para la determinación de los beneficiarios, y todo lo relativo al órgano de gobierno y representación.

Cuarto.—Con fecha 22 de enero de 1998 se presenta el presupuesto equilibrado correspondiente al primer ejercicio económico. Y con fecha 15 de abril de 1998 se presenta escritura de modificación de los Estatutos de la Fundación para adecuarlos al artículo 25 de la Ley 30/1994, de Fundaciones.

Fundamentos jurídicos

Primero.—Las prescripciones básicas y aquellas otras de aplicación general relativas a la constitución de las Fundaciones, recogidas en la Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General, han sido cumplidas en la constitución de la Fundación cuyo reconocimiento se solicita. Se han observado, en particular, las determinaciones de la Ley en cuanto a fines y beneficiarios, domicilio y dotación, capacidad para fundar, modalidad y forma de constitución, contenido de la escritura de constitución y de los propios Estatutos, así como el resto de prescripciones sobre gobierno, patrimonio y actividad, modificación, fusión y extinción de las Fundaciones.

Segundo.—Por lo que se refiere a la escritura de constitución de la Fundación cuyo reconocimiento se solicita, su contenido incluye la identificación de los fundadores, su voluntad de constituir una fundación, la dotación, su valoración y la forma y realidad de su aportación, los Estatutos y la identificación de las personas que integran su órgano de gobierno, así como, en su caso, la aceptación del cargo.

Tercero.—En cuanto a los Estatutos de la Fundación, cuyo reconocimiento se solicita, se hace constar en los mismos la denominación de la entidad, los fines fundacionales, el domicilio y ámbito territorial en que ha de desarrollar principalmente sus actividades, las reglas básicas para la aplicación de los recursos al cumplimiento de los fines fundacionales y para la determinación de los beneficiarios, así como el órgano de gobierno y representación, su composición, reglas para la designación y sustitución de sus miembros, causas de su cese, sus atribuciones y la forma de deliberar y adoptar acuerdos.

Cuarto.—En definitiva, la documentación exigible para el reconocimiento solicitado como Fundación cultural y su posterior inscripción ha sido cumplimentada conforme prescribe el artículo 6 de la Orden de 3 de julio de 1985, por la que se regula el funcionamiento del Registro de las Fundaciones Privadas de Carácter Cultural y Artístico, Asociaciones y Entidades Análogas de Andalucía.

Quinto.—Esta Consejería es competente para resolver por razón de la materia, de conformidad con el artículo 3.1 del Decreto 259/1994, de 13